

Nous avons enfin trouvé un vétérinaire suisse (par suisse, j'entends multi-fonctions, le vétérinaire étant bien entendu Burkinabè).

En effet, à 100 mètres à vol d'oiseau derrière chez nous se trouve un service vétérinaire, auquel nous avons fait appel notamment pour la vaccination de nos 7 poussins (voyez l'homme à l'oeuvre avec sa seringue, au travers du grillage du poulailler).

Mais à ce jour, c'est aussi le meilleur laboratoire que nous ayons trouvé à Fada pour effectuer le test de goutte épaisse (pour dépister la malaria) ainsi que les analyses de selles (amibes, ...).

Moralité, l'homme n'est-il finalement pas simplement un mammifère ?

{gallery}lau-marc/200811/veterinaire{/gallery}